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ACTA No.  

 
FECHA: 19 enero de 2021  
 
HORA: 4:30 pm 
 
LUGAR: Virtual 
   
ASISTENTES:  
 

   
 
 
ORDEN DEL DIA:  Contrato de consultoría – Fase I suscripción de acta de concertación.  Empresa 

Metropolitana de Servicios Públicos 
 
AGENDA DE TRABAJO: 
 
Se retomará la concertación de alternativas que inicio el año pasado. 
 
El MVCT informa que la adición en recursos y tiempo realizada tuvo como finalidad llevar a cabo la 
concertación de alternativas.  De conformidad con las socializaciones adelantadas en el mes de noviembre, 
las partes estuvieron de acuerdo en que la alternativa 3 – integración por etapas del esquema de prestación 
regional, podría ser la más recomendada para la definición del esquema regional, por lo tanto, se recogerán 
están conclusiones y se iniciaran las concertaciones para suscribir el acta respectiva, producto de la fase I 
del contrato de consultoría. 
. 
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Antecedentes 
 

 
 
Se ha determinado que el integrador de la estrategia sea: 
 

- La EIS 

- Fortalecimiento de la EMSPD 

- Crear una nueva empresa 

- Fusion de las empresas EICVIRO, EIS CUCUTA Y EMSPD. 
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Se debe definir entre las partes quien será el integrador de la estrategia: 
 

 
 
 

 
 
 
 
Se presentan las propuestas institucionales: 
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Se requeriria la siguiente operacion: 
 



Página 5 de 9 

 
 
Esta opcion se podria implemnetar en aprox. 8 meses 
 
 
Opcion.  Crear una nueva empresa. La consitucion tomaria 27 meses. 
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Opcion 3 Fusion de empresas, poca experiencia se debera hacer tramite en la super sociedades 
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Para el fortalecimiento de la EMPSD se requeriria aprox. 10 meses. 
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Linea de tiempo final: 
 

 
 
La empresa solicita tener en cuenta las concllusiones de la reunion con la Gbernación, respesto a que la 
Empresa Metropolitana tenga un rol den la integracion del esquema de prestacion regional. 
 
Se solicitan tiempo adicional para revisar el acta y remitir observaciones. 
 
La consultoría manifiesta que se debe tener en cuenta que la Empresa no tiene en sus estatutos la 
infraestructura del Acueducto Metropolitano, por lo cual no se podría entregar a ella, deberá participar en 
una licitación. 
 
De todas formas, se concluye que Ni la EIS ni la EMPSPD son viables para recibir la infraestructura, 
ninguna tiene en sus estatutos recibir la infraestructura por lo anterior la EMSPD concluye que se deberá 
crear una empresa que permita esto. 
 
A la anterior se le incluyo la posibilidad de incluir el fortalecimiento a la empresa metropolitana quien integre 
las acciones. 
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La consultoría manifiesta que cada alternativa tiene un camino, la alternativa que recomienda la consultoría 
seria: se incluirán acciones de Gobierno Corporativo para que todos los actores tengan participación en la 
empresa. 
 
FINDETER remitirá el borrador del acta el 20 de enero de 2021 para recibir obseravciones por parte de la 
EMSPD.   
 
La empresa solicita se le remitan los entregables del contrato de  conusltoria, FINDETER se comprometio 
en remitir los documentos. 
 
 
Preguntas de la Empresa 
 

1.  Cuanto vale operar el sistema? 
 
Rta.  Se cuenta con esos numeros, y otras alternivas y supuestos.  Se han hecho escenarios en los que 
analizan diferentes posibilidades. 
 
En el entregable 6, se determinaron los costos actuales, cuales son los costos requeridos para adicionarse 
al metropolitano y costos de infraestructura. 
 
El mayor volumen de captación se pueda dar a los municipios de villa de rosario y los patios, si Cúcuta no la 
necesita.   El traslado el costo a municipios es negociar las tarifas. 
 

2. Por qué se puede no se podrá fortalecer a la EMSPD y si a la EIS: 
 
Rta. Hay opción de fortalecer a ambas empresas.  La recomendación de que sea la EIS es por el tema 
financiero, la EMSPD tiene problemas financieros, y menos capacidad institucional.   
 
EMPSD manifiesta que no está en causal de disolución, se han garantizado recursos para la operatividad 
de la empresa.  Mientras que la empresa EIS tiene una deuda gigante con el Ministerio de Hacienda, 
entonces cual solvencia financiera?. 
 
Se solicita depurar y aclara la información financiera de la Empresa.  La consultoría solicita se remita 
información para aclarar el estado financiero de la empresa. 
 
La EMPSPD informa que en un mes se llevará a cabo la junta directiva de la empresa, para presentar 
balance financiero y eliminar causal de disolución.  MVCT manifiesta que se requiere tener cuanto antes 
esta información, para poder aclarar el estado financiero de la Empresa. 
 
 


